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Introduction of the harmonized sales tax has upset much of the BC public,

particularly for its perceived impact on the cost of living. This study examines

misconceptions over the coverage, operation, and consumer impacts of the

HST relative to the retail sales tax that it replaced; the study explains their

structural and operational di�erences. Previous forecasts of the consumer

impacts are reviewed and tested by the �rst quantitative analysis for British

Columbia based on data since the HST was implemented. The key �nding is

that the HST has raised BC's cost of living by 0.5 to 0.6 percent, which is

consistent with businesses having passed through to consumers all of their tax
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savings related to in-province sales. The study o�ers policy options for

o�setting even the small consumer impact of the HST and improving its public

acceptance.

La mise en place de la taxe de vente harmonisée (TVH) a été mal acceptée par

une bonne partie des citoyens de la Colombie-Britannique, en particulier parce

que plusieurs croient que cette mesure ne peut qu'entraîner une hausse

automatique du coût de la vie. Dans cet article, j'examine les idées fausses

répandues dans le public concernant la TVH et la taxe de vente au détail qu'elle

a remplacée – les biens et services soumis à ces taxes, leur fonctionnement et

leurs impacts sur les consommateurs –, en expliquant leurs di�érences. En

utilisant la première étude quantitative réalisée en Colombie-Britannique à

partir de données recueillies depuis la mise en place de TVH, je revois et

j'évalue les prévisions des impacts de cette taxe sur les consommateurs qui

avaient été faites précédemment. Ma principale conclusion est que la mise en

place de la TVH a entraîné une augmentation du coût de la vie de 0,5 % à

0,6 % ; ces chi�res s'accordent avec l'hypothèse que les entreprises ont

transmis aux consommateurs l'économie de taxes (liées aux ventes faites dans

la province) réalisée grâce à la TVH. L'étude suggère des mesures qui

permettraient d'éliminer tout impact de la TVH, si petit soit-il, et de favoriser

ainsi son acceptation.

Keywords: sales tax reform, harmonized sales tax, harmonization,

consumers, British Columbia

Mots clés : réforme de la taxe de vente, taxe de vente harmonisée,

harmonisation, consommateurs, Colombie-Britannique
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